

# *La Conférence Ministérielle du Mouvement des Pays Non- Alignés prend fin aujourd'hui à Bakou*

---



Bakou, 6 avril (RHC)- La 18e Conférence Ministérielle du Mouvement des Pays Non-alignés prend fin aujourd'hui à Bakou avec de nouveaux défis à relever d'ici 2019 quand l'Azerbaïdjan assumera pendant quatre ans la présidence de ce forum d'intégration.

Le document final de la rencontre sera présenté aujourd'hui ainsi que la

Déclaration de Bakou et une résolution sera signée en signe de solidarité avec la juste cause du peuple palestinien.

Le document final recueille les propositions des participants dans des domaines comme les droits de l'homme, la lutte contre le terrorisme et l'agenda pour le développement équitable et juste, ainsi que la nécessité de renforcer ce mécanisme de concertation des pays du Sud.

Au cours de sessions précédentes les 120 pays membres des Non-alignés ont exprimé leur solidarité avec le peuple et le gouvernement du Venezuela, assiégé par les États-Unis avec des plans interventionnistes et violents.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159309-la-conferencia-ministerielle-du-mouvement-des-pays-non-alignes-prend-fin-aujourd'hui-a-bakou>



**Radio Habana Cuba**